



"Blau Weiß" Frankenberg e.V.

Rundschreiben März-2

2020

18.03.2020

Liebe Clubmitglieder!

Ein ernstes Thema – Corona- Virus – Ausnahmezustand. Die Fakten im Augenblick für unseren Verein:

Arbeitsdienst darf nicht stattfinden, das Vereinsheim ist offiziell geschlossen.

Glücklicherweise haben wir die Frühjahrsinstandsetzung aller Plätze und den Einbau der dauerhaften Linien auf den Plätzen 4 – 7 komplett an die Firma Pfordt vergeben, die mit der Arbeit begonnen hat und sie bis zum Ende der Woche beendet haben wird. Unser Platzwart Hans Sielaff wird die nötigsten Arbeiten allein machen, so dass die Plätze, wenn die Witterungsverhältnisse es zulassen, zu Beginn des April spielbereit sein könnten. Ob wir zu diesem Zeitpunkt offiziell die Plätze freigeben dürfen, entscheidet sich ja von Tag zu Tag, also auch selbst mal auf der Platzanlage vorbeischaun. Das offizielle Eröffnungsturnier ist für den 26. April geplant – auch da wissen wir ja nicht, ob das offiziell stattfinden darf. Sobald wir offiziell Arbeitsdienst einberufen dürfen, werden wir das tun und dann Clubhaus – und Platzanlage in schnellen Schritten herrichten können.

Für den Vorstand mit sportlichen Grüßen

Euer

Dr. Gerd Freytag

Der Vorstand: Dr. Gerd Freytag – Thomas Schmidt - Steffen Grötecke - Reinhold Wickenhöfer - Klaus Kuckuck – Yvonne Hasenzahl - Elke Burko - Kerstin Brandenstein

Diese Mail ist nur für Mitglieder und Freunde des Tennis-Club "Blau Weiß" Frankenberg e.V. gedacht.

Wenn mehrere Familienmitglieder Mitglied sind, bitte diese Mail weiterreichen bzw. uns die entsprechenden Email-Adressen mitteilen. Sollten Sie keine weiteren Mails mehr wünschen, so bitte kurze Nachricht an die Geschäftsstelle:

tc-bw-geschaeftsstelle@gmx.de